



Gemeindebrief

März / April 24
Ausgabe 88

Gedanken zu: „Die Seereise nach Rom (IV)“

„Bibelstellen—Apostelgeschichte 27“

Paulus, Gefangener oder Reiseleiter?

Es ist schon bemerkenswert, welche Gegensätze wir bei der Schiffsreise in Apostelgeschichte 27 feststellen.

Auf der einen Seite war Paulus nun eindeutig ein Gefangener. Er wurde am Anfang des Kapitels mit anderen zusammen überliefert an den Hauptmann mit Namen Julius. Später, als er Einwände hatte, die ihm von Gott gegeben worden waren bezüglich der Schwierigkeiten, die die Schiffsreise nehmen würde, heißt es: „Der Hauptmann aber glaubte dem Steuermann und dem Schiffseigner mehr als dem von Paulus Gesagten.“

Aber dann, als der Sturm kommt und als jede Hoffnung am Ende ist, scheint sich das Blatt doch deutlich zu wenden. In dem Ausspruch, den ein Engel Gottes nachts dem Paulus gesagt hatte und den er dann weitergibt an die Besatzung und an die, die auf dem Schiff waren, heißt es: „Siehe, Gott hat dir alle geschenkt, **die mit dir fahren.**“

Eine sehr bemerkenswerte Aussage – „Die mit dir fahren.“ Aus der Perspektive Gottes sieht es völlig anders aus, als aus der Perspektive der Menschen. Hier ging es um Paulus. Es war der Weg Gottes, um Paulus nach Rom zu bringen. Er betrachtet Paulus als denjenigen, der letztendlich die entscheidende Person war und die anderen auf dem Schiff als solche, die mit ihm fahren.

Wenn es dann heißt: „Gott hat dir alle geschenkt, die mit dir fahren“, dann zeigt das auf der einen Seite, dass sie dann wohlbehalten an das Ufer kommen würden. Sie mussten dazu alle auf dem Schiff bleiben, was sie dann unter dem Druck der Umstände auch tun, mit welcher inneren Überzeugung auch immer.

Themen in dieser Ausgabe:

- Gedanken zu: „Die Seereise nach Rom (IV)“
- Mitteilungen aus der Gemeinde:
 - ◆ Geburtstage
 - ◆ Fürbitten
 - ◆ Informationen
- Letzte Seite

Jahreslosung 2024

Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe!
1. Korinther 16, 14

Todo lo que hagáis, hacedlo en amor!
1 Corintios 16:14

Gemeindelösung 2024

Gott sucht sich nicht den vollkommens-ten Menschen, um sich mit ihm zu verbinden, sondern er nimmt menschliches Wesen an, wie es ist.

*Dietrich Bonhoeffer
(spanisch—página 2)*

Sie mussten dazu alle auf dem Schiff bleiben, was sie dann unter dem Druck der Umstände auch tun, mit welcher inneren Überzeugung auch immer. Und so werden alle 276 Menschen gerettet. Jeder Einzelne war ihm wichtig und jeden Einzelnen bringt er unter der Führung von seinem Diener Paulus wohlbehalten an das Land.

Aber es gibt sicher noch eine zweite, eine geistliche Betrachtungsweise dazu. Wenn es heißt: „Er hat dir alle geschenkt, die mit dir fahren“, dann war es auch so, dass Paulus als ein Diener des Evangeliums die Gnade Gottes verkündigte und den ganzen Ratschluss in Christus offenbarte. Menschen, die dieses Heil in Christus im Glauben annahmen, würden auch sicher das Ziel erreichen. So ist es mit uns auch. Wir haben der Botschaft geglaubt. Wir glauben an den Herrn Jesus und wir möchten ihm gerne nachfolgen. Er bewahrt uns auf dem Weg, er führt uns durch alle Stürme des Lebens hindurch. Der Herr bringt uns an das jenseitige Ufer – die Herrlichkeit. Ob wir durch den Tod gehen müssen oder nicht, wir werden das Ziel ganz sicher erreichen. Jeder Einzelne, nicht nur einfach eine allgemeine Menge, sondern jeder Einzelne hat einen Platz am Herzen des Herrn Jesus.

<https://www.bibelstudium.de>

Dirk Mütze

Zu Eurer Information:

Das ist der letzte Beitrag im Rahmen des Zyklus „Die Seereise nach Rom“.

Wer alle Beiträge nochmals lesen will (auch auf spanisch) —soll sich doch bei uns (Guilherme oder Beat) melden.



Tema congregacional para 2024

Dios no busca al ser humano más perfecto para unirse a Él, sino que acepta la naturaleza humana tal como es.

Dietrich Bonhoeffer

Mitteilungen aus der Gemeinde

Diverse Informationen aus dem Vorstand:

- **Neues Organigramm**

Das aktuelle Organigramm ist nun hinten an der Infowand aufgehängt. Dort seht ihr die Verantwortlichkeiten von jedem Vorstandsmitglied.

- **Abdankungspredigt für Albert Diem**

Die Predigt liegt—im Gedenken an Albert Diem—diesem Gemeindebrief bei.

- **Heimgang**

Wir haben die Information erhalten, dass Jean-Claude Matthey anfangs Januar im Wohn- und Pflegeheim Sonnmatt in Wilchingen zu unserem himmlischen Vater heimgegangen ist. Behalten wir ihn so in Erinnerung, wie wir ihn das letzte Mal bei uns gesehen haben.

- **Voranzeigen**

Am **Pfingstsonntag, 19.05.2024** findet am Nachmittag um **14.30 Uhr** an der Hintersteig das Konzert von **Bettina Alms** statt. Es ist ein Anlass, an den auch Aussenstehende eingeladen werden können. Flyer zu diesem Anlass werden in Kürze auflegen.

Am **Sonntag, 8. September 2024** findet die **100-Jahr-Feier Bund Schweizer Baptistengemeinden** statt. An diesem Tag treffen sich alle Gemeinden in der Ägerihalle in Unterägeri. Wir werden gemeinsam zu diesem Anlass anreisen—weitere Details werden folgen.

Flyer in verschiedenen Sprachen werden wir in Kürze auflegen.

Letzte Seite

Termine 2024 (Save the date):

- 16.03.24 19.00 Uhr Kinoabend *(Detaile folgen)*
- 18.05.24 Frühlingswanderung *(Detaile folgen)*
- 19.05.24 14.30 Uhr Konzert mit Bettina Alms *(Einladungsflyer folgen)*
- 15.06.24 Bundesversammlung in Thalwil
- 29.06.24 Männerfrühstück *(Detaile folgen)*
- 30.06.24 11.00 Uhr Grillen an der Hintersteig
- 08.09.24 100-Jahr-Feier in Unterägeri *(Detaile / Flyer folgen)*
- 22.09.24 10.00 Uhr Erntedankfest an der Hintersteig
- 29.09.24 leichte Herbstwanderung *(Detaile folgen)*
- 10.11.24 nach dem Gottesdienst: Budget-GV für 2025
- 29.12.24 Jahresabschlussfeier an der Hintersteig



Impressum:

Baptistengemeinde Schaffhausen
Iglesia Bautista Schaffhausen

Hintersteig 25, 8200 Schaffhausen



E-Mail Gemeinde:

schaffhausen@baptisten.ch

Web:

<https://schaffhausen.baptisten.ch/>

Bankverbindung:

Raiffeisenbank Schaffhausen

IBAN:

CH05 8080 8001 4901 6406 6

Pastor:

Guilherme da Rocha

Telefon:

052 624 17 16, aktuell wird ein Anruf auf ein Handy umgeleitet.

Redaktion:

Baptistengemeinde Schaffhausen

